



Association francophone
des aînés du
Nouveau-Brunswick



Pour publication immédiate

Communiqué de presse

L'AFANB participe à la rencontre d'Équipe Acadie Excellente rencontre avec les organismes partenaires!

Dieppe - le 22 mai 2023 – L'Association francophone des aînés du Nouveau-Brunswick (AFANB) a participé à la rencontre d'Équipe Acadie les 17, 18 et 19 mai. L'Équipe Acadie est un regroupement d'organismes acadiens qui fait du lobbying politique sur un thème important qui touche directement la communauté acadienne et francophone du Nouveau-Brunswick. Le thème de la rencontre de la semaine dernière était le dossier des aînés. L'organisation de la rencontre d'Équipe Acadie est assurée par la Société de l'Acadie du Nouveau-Brunswick (SANB).

Quinze organismes provinciaux acadiens ont participé à cette rencontre annuelle pour défendre le dossier des aînés (voir la liste en annexe.) Cet exercice a permis, en plus de sensibiliser les politiciens aux dossiers des aînés, de créer une solidarité entre les organismes provinciaux acadiens.

Plusieurs politiciens ont accepté de rencontrer les participants d'Équipe Acadie pour discuter du dossier des aînés. Le premier ministre, avec deux de ses ministres, deux de ses attachés de bureau et une fonctionnaire du ministère du Développement social, a rencontré un groupe d'Équipe Acadie. Quatre autres ministres, dix députés, les deux chefs de l'opposition ainsi que des fonctionnaires et des attachés aux bureaux des ministres et des députés se sont également prêtés à l'exercice d'Équipe Acadie.

« Nous avons eu un très bel accueil de la part du premier ministre, des ministres et des députés! Ils sont tous d'accord pour apporter des changements aux processus de communication avec les familles des personnes âgées qui sont bénéficiaires dans les foyers de soins. On est aussi d'accord sur la modernisation des normes des foyers de soins pour les rendre applicables dans les foyers de soins spéciaux », précise le président de l'AFANB, Marcel Larocque.

De son côté, le président de la SANB, Alexandre Cédric Doucet, souligne que « l'Équipe Acadie, à laquelle nous nous sommes joints, a non seulement permis de mettre à l'avant-scène le dossier des aînés, mais que la rencontre a aussi créé une synergie entre les organismes provinciaux acadiens, ce qui en soi rend plus vigoureuse la voix associative de l'Acadie du Nouveau-Brunswick et nous rend plus forts dans nos revendications! »

– 30 –

Information :

AFANB

Jules Chiasson, directeur général

dg@afanb.org

(506) 850-6094

SANB

Lucia Obama Eyang, agente des communications

Communications@sanb.ca

(888) 722-2343